
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

O N       O N  

Bélisle, Karine   ☒ ☐ Marceau, Audrey  ☐ ☒   

Boulianne, Élaine  ☒ ☐   Morin, Carl   ☒ ☐  

Bélanger, Anne-Marie ☐ ☒  Joly, Roxane    ☒ ☐   

Desjardins, Annick        ☒ ☐  Sauriol, Katie   ☒ ☐   

Séguin, Luc   ☒ ☐  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐ 

Ste-Marie, Ingrid  ☒ ☐    Barkley, Mélissa  ☐ ☒  

Lévesque, Cindy  ☐ ☒    

Savard, Madhie  ☐ ☒ 

 
 
 
1- OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM  

  

2— LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 Proposé par   Roxanne Joly    
Appuyé par   Katy Sauriol 

            Adopté à l’unanimité                         RÉSOLUTION # 23-24-82 
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de 

l’école du Méandre tenue le 5 décembre 2023, à 18 h 30 



3. Suivi et adoption du procès-verbal du 3 octobre 2023 

 
 Lecture et suivi du dernier procès-verbal.  
  
 Proposé par   Karine Bélisle 
 Appuyé par   Ingrid Ste-Marie 

Adopté à l’unanimité       Résolution # 23-24 -83 

 

 
4.  CORRESPONDANCE REÇUE 

• Katie a reçu les grilles de formation.  

• Élaine a reçu une lettre du ministère mentionnant que le CÉ fait une utilisation optimale 
d’outils de formation et il nous encourage à poursuivre cette bonne pratique. 

 
5.    POINT-CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

- TABLEAU DE CONSIGNATION DES FORMATIONS DES MEMBRES 

- LECTURE DES FICHES (5 – 13 -14 -16-20 — 22 — 23) 

 
6.  POINTS DU SERVICE DE GARDE 

PROGRAMME ÉDUCATIF AU SERVICE DE GARDE 

• Luc présente le programme d’activités du service de garde 2023-2027. La planification 
des éducatrices doit être en lien avec le développement de l’enfant. (Cognitif, langagier, 
développement physique et moteur, social, affectif. 

• Annick présente les valeurs, le fonctionnement, l’horaire type, planification mensuelle 
du SDG. 

• Discussion des membres du CÉ. Ceux-ci recommandent qu’il y ait de la stabilité au poste 
du SDG et de prioriser quelqu’un de la Rouge. 
 

Proposé par   Roxanne Joly 
Appuyé par   Ingrid Ste-Marie 
Adopté à l’unanimité       Résolution # 23-24 -84 

 
 

7. POINTS DE LA DIRECTION  

7.1 SUIVI PÉ (ADOPTER) 

• La direction présente le projet éducatif avec les petites modifications qui ont été 

apportées depuis la dernière présentation en juin 2023. Le comité a revu certaines 

formulations de phrases et mis l’accent sur les élèves plutôt que le personnel scolaire 

dans la présentation du contexte dans lequel évolue l’école. Aussi, les résultats du 

sondage parents sur le climat de sécurité dans l’école ont été ajoutés. Les cibles au 

niveau de la réussite éducative ont été déterminées par une moyenne des 3 dernières 

années. 



Proposé par   Katy Sauriol 
Appuyé par   Carl Morin 

 
Adopté à l’unanimité       Résolution # 23-24 -85 

 
 
7.2 RAPPORT ANNUEL 22-23 AJOUT DES RÉSULTATS  

• Reporté en janvier 
7.3 RÉSULTAT BUDGÉTAIRE 22-23  

• Reporté en janvier 
7.4 SUIVI DU BUDGET ANNUEL DE L’ÉTABLISSEMENT 23-24  

• Reporté en janvier 
 
7.5 COSP ET DOSSIER SEXUALITÉ  

• Élaine présente les thèmes discutés dans les cours d’éducation à la sexualité au 
primaire, par niveau ainsi que les partenaires qui seront présents à quelques occasions.   

• Luc présente le document COSP (Contenu d’Orientation Scolaire et Professionnel) pour 
le secondaire. Pour les ateliers au secondaire, Cyntia Gagné et des partenaires 
présenteront les cours d’éducation à la sexualité. 

 
7.6 ACTIVITÉS DE FINANCEMENT PAR LA FONDATION  

• Le moyen de financement cette année est en partenariat avec la boulangerie de la 
Rouge. Roxanne préférait la vente de café.  

• Katy propose des produits non périssables.  
 

7.7 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 23-24  

• Une classe du primaire se mérite une sortie au salon de quilles avec le SCP 

• Dans le local de PPO, 3 agents correctionnels seront présents le 6 décembre avec un 

chien  
• Le 8 février prochain, les 2e, 3e secondaire et les classes d’aide iront visiter le CFP 

 
7.8 BESOINS ACTUELS  

• Reporté en janvier 
 

7.9 CHIEN D’ASSISTANCE  

• Le Centre de service n’est pas favorable au projet. 
 

7.10 ACTIVITÉS PARASCOLAIRES  

• Élaine présente les activités parascolaires offertes à l’école 
 
7.11 SUIVI PPP  

• Le comité PPP regarde comment mettre en place les profils au secondaire. Le comité 
désire offrir une bonne diversité des activités tout en regardant le champ d’intérêt des 

enseignants.  
• Les profils seraient à l’horaire à raison de 2 périodes sur 10 jours 

• Un Forms d’intérêt sera envoyé aux élèves le 10 janvier à la 2e période aux élèves de 6e 
année, 1re et 2e secondaire. 



• Les membres du CÉ acceptent que le Forms soit acheminé aux élèves pour les 
consulter.  
 

Proposé par   Roxanne Joly 
Appuyé par   Katy Sauriol 
Adopté à l’unanimité      Résolution # 23-24-86  

 
 
 
7.12 SUIVI MOYEN DE CONTRACEPTION  

Cyntia Gagné, sexologue, vient présenter le programme en partenariat avec le CSSS afin de 
rendre les préservatifs plus accessibles aux adolescents en ciblant des enseignants et des 
endroits où les étudiants pourraient récupérer les préservatifs. Une lettre sera envoyée 

aux parents s’il y a une grande réaction de leur part.  Le document est déposé sur le team 
du CÉ. 

• Cyntia présente le guide évolutif pour l’accueil, le soutien et l’inclusion des diversités 
sexuelles et de genre en milieu scolaire. L’objectif de ce guide est d’aider les intervenants 

scolaires à accueillir et à diriger les jeunes aux bons endroits pour son évolution dans 
son identité de genre.  

 
 

          Résolution #23-24-87 

 

 POINT DE LA PRÉSIDENTE  

- DISCUSSION CONCERNANT LES RÉSULTATS AU QUESTIONNAIRE DES PARENTS SUR LA SÉCURITÉ À L ’ÉCOLE 
• Présentation des résultats du FORM et explication de la donnée inscrite dans le projet 

éducatif. 

 
- CONSULTATION AUPRÈS DES ÉLÈVES (PPP) – FORM  

• Présentation du FORM qui sera envoyé aux élèves. 
 

- CONSULTATION DES PARENTS DE L’ÉCOLE (SENTIMENT DE SÉCURITÉ) 

• La direction propose d’utiliser le même sondage cette année pour consulter les parents 

de l’école soit celui sur le sentiment de sécurité. Les membres du CÉ sont en accords.  
 

8. COMITÉ DE PARENTS 

- Rien à signaler 

9.  POINTS ÉCOLE 

9.1 ENSEIGNANTS PRIMAIRE 

• Ingrid parle des activités d’Halloween (maisons hantées, jeux, …) 

• Pour Noël, il y aura un déjeuner avant le 22 décembre. Il y aura des activités la journée 

du 22 décembre. 



9.2 ENSEIGNANTS SECONDAIRES 

• Il y aura un déjeuner et des activités pour les élèves du secondaire le 22 décembre 

(hockey, cinéma, jeux) 

• Deux ateliers de hors-pistes (programme en prévention sur l’anxiété) ont été présentés 

auprès des élèves du secondaire.  

• Belle participation lors de l’activité de l’Halloween.  

9.3 PERSONNEL DE SOUTIEN 

• Rien de particulier 
 

 

10.  POINT MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 
   

 
  
11. AFFAIRES DIVERSES  

11.1 PHOTO 24-25 

• Les membres proposent le 10 ou le 17 septembre 2024.  

• Les membres proposent la même compagnie que cette année. 

11.2 PRÊT DU GYMNASE 

• Reporté en janvier 

• Les directions vont aller chercher des informations afin de prendre la meilleure 

décision. 

 

12.  Levée de l’assemblée 
 
Levée de l’assemblée à 20h25 

 
 Proposé par   Julie Serra    

Appuyé par   Ingrid Ste-Marie 
Adopté à l’unanimité.       Résolution #23-24-88

    
  

  
 

Élaine Boulianne  
Directrice 


